

## 上郷宿泊体験学習(4年)

## 自然や仲間とふれあう

7月18日(水)～19日(木)に、横浜市栄区の上郷森の家へ宿泊体験学習に行ってきました。2日間ともに天候に恵まれ、予定していた活動を全て実施することができました。

はまぎんこども宇宙科学館では館内を見学したり、プラネタリウムを鑑賞したりして、宇宙や科学に親しみました。森の家に到着後は、自然観察センターでネイチャーゲームを楽しみました。夜はミニドームでキャンドルファイヤーを行い、全員の心を一つにして歌やゲームで盛り上がりました。2日目は、班で協力してハイキングを行い、鳥の声を聴きながら草花や昆虫などを見つけ、嬉しそうに友達と伝え合う姿が見られました。

4年生の子どもたちは初めての宿泊体験学習でしたが、自ら進んで行動し、友達と協力しながら、一生懸命に活動することができました。

### はまぎんこども宇宙科学館

科学館では、宇宙の広がりを探る宇宙船長室、月面ジャンプや空間移動ユニットが人気の宇宙トレーニング室などを体験しました。子どもたちは班で協力して見学し、科学に親しむことができました。

プラネタリウムでは、ドーム全体に映し出された映像で、星座の種類や並び、天体の動き方について学びました。

(下) 様々なアトラクションに挑戦



お弁当タイム(右)

### 自然観察の森

学校では、上郷に住む動植物について調べ、この活動に備えてきました。

1日目は、ネイチャーゲームをして自然と親しみました。2日目は、事前に調べた動植物を探しながらのハイキングです。1日目よりも、時間をかけて観察する子どもがたくさんいました。



これってもしかして……!?



〇組△班、全員います!

### キャンドルファイヤー

初日の夜、キャンドルファイヤーを行いました。真っ暗な会場に火の神が登場し、全員のロウソクに炎が灯されて幻想的な雰囲気が始まりました。実行委員による司会進行の下、様々なゲームを楽しみました。プログラムが進むにつれて、みんなの心が一つにまとまっていきました。



火の子が火を灯しました。



ダンスで大盛り上がり!

## 荏田連合納涼夏祭り・あざみ野まつり

7月29日(日)荏田連合納涼夏祭り  
と8月25日(土)あざみ野まつりで本校6年生有志が「ソーラン節」を披露しました。子どもたちは中休みを活用して踊りの練習に取り組みました。

当日は、あざみの伝統の法被(はっぴ)を着て、練習の成果を発揮し、力強い演技を見せることができました。



本番前、最後の確認タイム



大きな振りで踊りました

## 地域とふれあう